



3年生 楽しかった修学旅行

5月23日（火）、24日（水）、25日（木）の3日間、3年生実行委員会が決めた「めざせ！最高の思い出！！」をスローガンに、2泊3日の修学旅行を実施しました。

2日目の朝に一般車が4号車のバスと少し接触するというハプニングがありましたが、ケガ人もなく、無事に3日間の行程を終えることができました。保護者の方をはじめ、様々な方のご協力のおかげと感謝しております。ありがとうございました。コロナ禍で昨年度までの3年間は県内や近畿地方の修学旅行であったため、東京方面への修学旅行は4年ぶりでした。（※修学旅行については市教委の判断によりR2年・R3年は、三重県内での旅行。そして、昨年度（R4年）は少し範囲が広がり、本校では貸切バスを利用して、関西・四国方面への修学旅行を実施）

私（校長）は、出発式で「安全」と「思いやり」をキーワードに生徒たちに話をしましたが、どちらも意識して行動できたと思います。そして実行委員会の皆さんも、本当によく頑張ってくれました。しかし、一部ルールが守れなかった課題もありました。解散式ではそれらの反省点を今後にかかしていけるように学年教師から話をしました。



<1日目>【少雨】新幹線で名古屋から首都東京へ。全体で「国会議事堂」を見学し、その後、貸切バスでクラス別分散学習（パナソニックセンターや東京オリンピックミュージアム等）を行いました。夜はホテルに行って夕食をとり、キャリア講話を聞きました。

<2日目>【晴】朝食後、バスで上野公園に向かう途中、一般車が4号車のバスと少し接触するというハプニングがありましたが、ケガ人もなく、無事上野公園へ。上野での滞在時間は少し短くなりましたが、美術館や上野動物園等を班別で見学しました。午後からは電車で東京ディズニーランドへGO！夢の国で乗り物に乗ったり、かぶりものを買って身に

つかけたり、きれいなエレクトリカルパレードを見たりして楽しい時間を過ごしました。

<3日目>【晴】最終日には横浜に行きました。交通渋滞で到着が少し遅れましたが、班別にカップヌードルミュージアムを見学したり、中華街でおいしい中華料理を食べたりしました。

この3日間、3年生の多くの笑顔が見られ、たくさんのいい思い出ができました。保護者の皆さまには事前説明会への参加や旅行の準備、健康への配慮、送迎等、多大なるご協力をいただき、本当にありがとうございました。

1年生 貴重な体験ができた自然教室

6月5日（月）・6日（火）の2日間、水沢地区にて1泊2日の自然教室を実施しました。

大自然の中でのオリエンテーリングや野外炊事（カレーづくり）、創作活動（焼杉・木のスプーンづくり・キーホルダーづくり）、学年レクリエーションなどなど、仲間と大切な思い出をつくることができました。実行委員会の皆さんが中心となり、充実した自然体験活動をするができました。また、保護者の皆様には、事前準備を含め、ご協力をいただき、ありがとうございました。

今回の貴重な体験活動で学んだことを今後の学校生活で生かしていきます。

